

Hoy, en la Comisión Mixta para la coordinación y seguimiento de la estrategia española para alcanzar los objetivos del Desarrollo Sostenible

## **Sergio Sayas exige al Gobierno medidas para frenar la pobreza infantil, la más alta de la UE**

- El portavoz adjunto del GPP, Sergio Sayas, acusa al PSOE del fracaso de sus políticas en materia social y afirma que los intereses del Gobierno difieren mucho de los problemas reales de los ciudadanos
- Advierte de que el Ejecutivo ha incrementado en 1,5 puntos la tasa de pobreza infantil desde que Sánchez está en el Gobierno
- “Este es el progreso que proclaman, pero no practica”, remarca el portavoz adjunto, al tiempo que sentencia que “lo único que hacen los socialistas es empeorar cualquier dato de la política social”
- “Vergüenza debería darle al presidente del Gobierno que este país tenga la mayor tasa de pobreza infantil entre los menores de 18 años”, concluye